

## かお ～故郷の薰りいっぱいの中で弾む会話～

# 第62回秋田県在京藤里会



斎藤会長のあいさつ

田代商工会長の乾杯で始まった懇親会では、素波里貉によるよさこい演舞、志茂若郷土芸能保存会による獅子舞と駒踊りがそれぞれ披露されると、会場は一気に盛り上がりを見せました。最後は故郷を思いながら参加者全員で「ふるさと」を合唱しました。

会長が開会のあいさつを述べ、続いて来賓として招かれた佐々木藤里町長が、祝辞と故郷の現状を報告。その後、在京藤里会から町へ図書券が贈呈され、総会を終了しました。

3月25日、東京都千代田区「アルカディア市ヶ谷」において、62回目をむかえた秋田県在京藤里会総会が開催され、近隣の町出身者とその家族、藤里町からの出席者と合わせて300名余りが出席しました。



盛況だった特産品販売



華麗な獅子舞



勇壮な駒踊り



素波里貉の演舞で大盛り上がり



ありがとうございました



みんなで「ふるさと」を熱唱

在京藤里会の中で、斎藤会長より「藤里町の子どもたちのために役立てて欲しい」と5万円分の図書券をいただきました。町の図書室で有効に利用したいと思います。